

## Jaga Kondusiiftas, Polsek Depok Rutin Samabng

**Panji R - CIREBON.KLIKINDONESIA.ID**

Nov 14, 2023 - 14:15



**CIREBON** - Kepala Kepolisian Sektor, memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya. Salah satu cara yang bisa dilakukan oleh Kapolsek Depok Afp afandi, S.H., M.H adalah dengan melakukan sambang atau kunjungan ke perusahaan-perusahaan yang ada di wilayahnya.

Salah satu tujuan kunjungan Kapolsek Depok untuk menjalin hubungan baik antara kepolisian dan perusahaan, sehingga memudahkan koordinasi dan komunikasi dalam mengatasi masalah keamanan yang mungkin timbul di lingkungan perusahaan.

Kunjungan Kapolsek Depok ke PT. Surabaja Putra yang berada di Desa Kasugengan Kidul Kecamatan Depom Kabupaten Cirebon juga memberikan kesempatan untuk memantau keadaan keamanan dan ketertiban di lingkungan perusahaan, misalnya dengan mengevaluasi sistem keamanan, patroli keamanan, serta pengawasan akses masuk dan keluar di perusahaan tersebut.

Dalam kunjungan ini, Kapolsek bertemu dengan pemilik Surabaja Putra H. BASUNI dengan memberikan informasi keamanan, tips, dan saran kepada perusahaan tentang bagaimana menjaga keamanan di lingkungan kerja, serta mengedukasi karyawan mengenai pentingnya keamanan pribadi dan kolektif.

Kunjungan Kapolsek juga dapat membahas permasalahan keamanan yang dihadapi oleh perusahaan, seperti pencurian, tindak kekerasan, ataupun ancaman terorisme. Dengan adanya pembahasan, Kapolsek dan perusahaan dapat menyusun strategi penanganan masalah yang efektif.

Kopolsek akan melakukan koordinasi dengan pihak perusahaan terkait rencana aksi peningkatan keamanan dan tindak lanjut terhadap permasalahan keamanan yang telah dibahas. Kapolsek akan memantau perkembangan tren keamanan di lingkungan perusahaan serta memantau pelaksanaan program keamanan yang telah direncanakan.

"Terimakasih kepada polsek depok yang sudah berkunjung keperusahaan, semoga hubungan baik ini akan selalu terjaga dan situasi kamtibmas polsek depok aman kondusif" ucap H. Basuni

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatajan Dalam melaksanakan kunjungan ke perusahaan, Kapolsek perlu melakukan koordinasi dengan pihak perusahaan untuk menyampaikan tujuan kunjungan dan agenda yang akan dilaksanakan. Kapolsek juga perlu menyiapkan informasi dan materi yang akan disampaikan selama pertemuan dengan perusahaan. Dengan kunjungan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di lingkungan perusahaan dapat lebih terjamin dan terjalin kerja sama yang baik antara kepolisian dan perusahaan.